

Con la firma de la “Declaración de Arequipa” que reafirma el inquebrantable compromiso por la salud concluyó la II Conferencia Nacional de Educación Médica y 51° Convención Anual de PAMS

Luego de dos días intensos en los que se abordó una nutrida como importante agenda académica, concluyó la II Conferencia Nacional de Educación Médica y 51° Convención Anual de PAMS con la firma de la “**Declaración de Arequipa**” en la que ASPEFAM y PAMS reafirman su inquebrantable compromiso para la salud y el bienestar de todos los peruanos.



En la Declaración se reconoce que la salud es la base sobre la cual se construyen sociedades justas y solidarias y se destaca el rol crucial de la educación médica como pilar fundamental del sistema de salud y factor clave para la formación de los profesionales que brindarán esa atención, así como la misión de las facultades de medicina, que como guardianes de este proceso, tienen la responsabilidad de formar médicos competentes y comprometidos.

Sin embargo, el documento también expresa la preocupación por los obstáculos que viene afrontando la educación médica en la implementación de los mecanismos que aseguren su calidad, el licenciamiento, la acreditación y el

Examen Nacional de Medicina, que constituyen herramientas esenciales para garantizar que los profesionales de la salud alcancen y mantengan sus competencias y las facultades cumplan con los estándares necesarios en la formación.

De igual manera, también se alude a la urgencia de abordar el desafío de la salud mental en los estudiantes pues constituye un pilar esencial para el desarrollo personal y profesional de los futuros médicos; y de otro lado, se expresa el compromiso para contribuir a fortalecer la calidad de la formación de los médicos especialistas impulsando programas de residencia de alta calidad y fomentando la investigación, la innovación y el acceso equitativo.

En otro acápite, la “**Declaración de Arequipa**”, destaca el valor de la fuerza transformadora de la colaboración, gracias a la cual se hizo posible este evento internacional en el que se ha podido compartir avances médicos notables que se integrarán a la práctica clínica, con la contribución de los médicos peruanos que radican en los Estados Unidos y guiados por los principios de equidad, pertinencia, eficacia y eficiencia.

El documento concluye, agradeciendo el aporte de la Universidad Católica de Santa María y la Academia Nacional de Medicina, y haciendo llamado a la acción a todas las instituciones del sector salud a unir esfuerzos con el fin de aportar a una educación médica de calidad y construir un futuro más saludable para todos los peruanos haciendo realidad la salud como un derecho humano fundamental.

El Dr. Miguel Farfán, Presidente de ASPEFAM, fue el encargado de clausurar la II Conferencia Nacional de Educación Médica y 51° Convención Anual de PAMS, agradeciendo a todos los participantes en este evento que contribuirá al esfuerzo de seguir formando médicos con alto nivel académico y humanístico.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

